



zur Mitkenntnis an die Eltern

16.6.2009

Sportgruppe "Rhönradturnen": Es geht weiter!

Liebe Rhönradturnerinnen,

bekanntlich gehen eure "Trainerinnen" Helen Coutelle, Laura Kersten und Katharina v. Ostrowski ab Sommerferien 2009 für ein Jahr ins Ausland.

Sowohl die Mitarbeiterinnen der Sportgruppe Rhönradturnen als auch der Vorstand haben daher auf unterschiedlichsten Kanälen nach Ersatz gesucht. Es war von vornherein offensichtlich, dass dies ein fast unmögliches Unterfangen werden würde, denn die wenigen Vereine, die Rhönradturnen anbieten, sind selbst auf der Suche nach Rhönradtrainerinnen.

Wir mussten auch ein zweites Problem lösen: Der kritische Mittwoch, an dem offensichtlich niemand zur Verfügung steht.

Wir verlegen deshalb ab Ferienende das Mittwochstraining auf den Donnerstag in die Zeit 19.45 bis 21.45 h. Dies heißt aber nicht zwangsläufig, dass die bisher am Mittwoch Trainierenden nun donnerstags von 19.45 bis 21.45 h trainieren.

Vielmehr wollen wir mit euch absprechen und eure Wünsche möglichst berücksichtigen, wer donnerstags von 18.00 bis 20.00 h und wer von 19.45 bis 21.45 h trainieren wird. Tendenziell ist es natürlich sinnvoll, dass die Älteren die spätere Zeit wählen...

Mit Svenja Jochem von der SG Heisingen haben wir eine Trainerin gefunden, die das Team um Steffi Zimmermann und Sandra Kernebeck ergänzen wird. Außerdem steht vertretungsweise Andrea Trümper zur Verfügung. Eine weitere Trainerin kommt möglicherweise noch hinzu.

Wir hoffen, dass ihr und eure Eltern euch mit dieser Lösung anfreunden könnt.

Damit das Betreuersteam schon einmal nachdenken kann, würden wir uns freuen, wenn ihr den nachfolgenden Abschnitt ausfüllen und kurzfristig zum Training mitbringen würdet.

Mit freundlichen Grüßen

(Gerhard Spengler)
Organisationsleiter



ANTWORT

An den
TVE Burgaltendorf

Ich würde künftig die Trainingszeit

donnerstags 18.00 - 20.00 h

donnerstags 19.45 - 21.45 h

bevorzugen. Zutreffendes habe ich angekreuzt.

Mein Name und Vorname:
